

Geneviève  
**PROULX**

L'une peine à distinguer les formes, les couleurs. Lui, il est incapable de se déplacer sans son fauteuil roulant. Puis l'autre doit vivre avec un côté gauche partiellement paralysé. Mais ce n'est pas parce que l'on a des handicaps plus importants que d'autres qu'il est question de se laisser abattre par les aléas de la vie. Que non!

En ce mois de l'usager au Centre de réadaptation de l'Estrie, rendons hommage à ces gens qui, au-delà de leurs limitations physiques, foncent et regardent en avant. Des personnes passionnées, ô combien passionnantes, mais surtout, inspirantes.

## RESPIRER SA PASSION

Atteint de dystrophie musculaire, Philippe Desrochers sait bien que les chances qu'il joigne le club des centenaires sont minces. Aujourd'hui complètement paralysé - il n'y a que son index et son pouce droit qui bougent un peu - le jeune homme de 20 ans pourrait attendre patiemment que les journées passent devant la télé. Mais ce serait que bien mal connaître celui qui fréquente l'école Du Phare.



IMMOON MAXIME PICARD

### Philippe Desrochers

«Je veux laisser ma trace sur la terre. Je veux que l'on se souvienne de moi. Mais je veux surtout travailler à la sauvegarde de la planète», raconte-t-il. Ainsi, un groupe Facebook (Sauvons la terre: <http://bit.ly/1aPSMO>) a vu le jour et un blogue a été mis sur pied ([enviro-terre.kazeo.com/](http://enviro-terre.kazeo.com/)).

Mais la grande idée de Philippe va au-delà de toute la technologie du Web 2.0.

«Quand tu as cette maladie, les derniers muscles à s'atrophier sont ceux reliés à la fonction respiratoire. C'est pour ça que j'invite les gens à planter des petits poumons. C'est une belle manière de jumeler environnement et air pur quand on sait que ce sont les arbres qui sont les poumons de notre planète.»

Les gens qui auront planté des arbres en son honneur peuvent lui faire savoir en communiquant avec lui à [phil-82@hotmail.com](mailto:phil-82@hotmail.com).